佃食品株式会社 株式会社壺屋

令和6年能登半島地震による影響について

本年 1 月 1 日に発生しました能登半島地震により、被災されました皆さまに心よりお見舞い申し上げるとともに、犠牲になられた皆さまとご遺族の皆さまに心より哀悼の意を申し上げます。一日も早い復興と皆さまのご無事を心よりご祈念申し上げます。

また、平素より当社商品にご愛顧賜り、厚く御礼申し上げます。さて、令和6年能登半島 地震による当社の事業活動への影響について、下記の通りご報告申し上げます。

記

1, 当社被害状況の報告

1月2日来の点検の結果、幸いにも生産設備に大きな被害もなく1月5日(金)より、当社では平常営業を行っております。また、石川県内外の「佃の佃煮」各店舗に関しても、営業を再開しております。

2, 配送遅延について

1月5日現在、石川県内を対象とした集配受付停止地域や物流の遅延の情報があり、 配送期日などお客様のご要望に応じられない場合があります。何卒ご理解を賜り、余裕 をもってのご注文をお願い申し上げます。

皆様より激励や、温かいご心配のお言葉を多く頂いており、取り急ぎ現状を報告させていただくことで御礼にかえさせて頂きます。

以上